

Mehdi Tazi

Vice-président, CGEM



Diplômé de Télécom Paris Sud en 1999 et titulaire d'un MBA de l'INSEAD en 2004, Mehdi Tazi a démarré sa carrière professionnelle en 1999 chez KPMG Consulting France. En 2005, il intègre le Groupe Saham en tant que Directeur du Développement. En 2008, il est nommé Directeur Général d'Isaaf Mondial Assistance (filiale de Saham Group) après avoir assuré pendant 14 mois la fonction de Directeur Général Adjoint. En 2014, Mehdi Tazi a été nommé Président Directeur Général de Saham Assurance après en avoir assuré la Direction Générale pendant 3 ans. Il cumule également la fonction de CEO par intérim de GA Angola Seguros en 2013 et 2014. Entre 2010 et 2017, il a été administrateur de plusieurs compagnies d'assurances de Saham Group (Saham Assurance Maroc, Niger, Rwanda, Angola, Niger), de Taslif, CAT au Maroc. En 2017, il achète le cabinet Beassur qu'il dirige depuis. Il a récemment cédé une part minoritaire à Marsh, leader mondial du courtage en assurance et de la gestion des risques.

En 2013 Mehdi Tazi a été distingué par Jeune Afrique parmi les 25 jeunes leaders africains, et en 2014, 2015 et 2016 par l'institut Choiseul 7eme, 4eme, puis 2eme parmi les 100 leaders africains de moins de 40 ans.

Au plan personnel, Mehdi Tazi pratique le triathlon longue distance en compétition et est vice-président de la CGEM.